



学校教育目標

刮目 ≪刮目の生徒○刮目の教師≫

~かけがえのない自己の人生に目を開き、

たくましく自己実現していく生徒の育成~

校訓

自主 剛健 高雅



東金市立東金中学校 学校だより第15号

令和5年6月28日発行 文責:副校長 久我 和廣

総体・公演会に向けての決意

☆柔道部 部長 3年1組 伊藤 了真

私たちの目標は、県大会優勝です。そのために、毎日の練習を欠かさずに頑張ってます。私会当日には、自信を持って試合に臨みます。私たち柔道部は、練習を重ね、技術や的力を最大限に引き出せるようにます。した。この人の力を見けるようでもあるとしてもないます。応援してくれる人たちに、喜びのでは、ます。応援してくれる人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人たちに、をしている人にもいる。



声を届けるために、全力で頑張るので応援よろしくお願いします。

☆演劇部 部長 3年2組 根本 怜愛



会館小ホールで行います。私たちの練習の成果をぜひ観に来て下さい。演劇部一同目標達成できるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。

☆バドミントン部女子 部長 3年2組 髙山 夢

私達3学年女子バドミントン部は総合体育育大会に強い思いを抱いてます。なぜなら、総合合うでありています。ながありません。ないでは、大会は3年生にとって最後の大会でありチントでは、最いです。その大会で結果を残せるよりは、「県大会出場で全ではないです。この目はでは、一つのメニューで基礎を完璧にすることを意識したのですることを意識した。後悔なくのがあるには、ピーツのチーム内で教え合い上達することを意識、



徹底します。女子バドミントン部一同全力で戦い、勝ちにいき、 全員が笑顔で引退または送り出せるよう努力するので応援よろし くお願いします。

☆ソフトテニス部女子 部長 3年3組 織本 美里

う。」ということをプレーで示せるように頑張ります。 そして、後輩が憧れるような先輩の姿を見せ、良い結果 で引退することがでたらなと思います。

☆バレーボール部女子 部長 3年1組 髙塚 柚奈

私達女子バレーがいいいでは、前回のわっていいいいでは、でののわいに様々ないました。春休みに様々なかと思われるでは、チームがバラになるさいでは思わったが、問題を乗会のりまなしたが、問題というでは、からととはいいではいいまでは、ボールがもったいないまるし、ボールがもったいないまるし、ボールがもったいないまるし、ボールがもったいないまるし、ボールがもったいないまるといいるというでは、ボールがものでは、ボールがものでもできます。



で落ちるのです。相手が強くて負けるのと自分達のミスで負けるのでは全然違ってくるので、日々の練習から声を出し、成長していこうと思います!私自身もキャプテンの自覚をもって、後輩のミスをカバーできるようなプレーをします。私はこの明るく一生懸命頑張るチームが大好きなので最後まで、このチームひっぱって勝利をつかみます!

☆バトミントン部男子 部長 3年1組 高橋 海聖



緊張や大会の雰囲気に慣れるようにします。これらの練習をメインとして、男子バドミントン部は目標を達成でくきるように、全力をつくし、頑張ります。